

Ausstellung in Olten



Spur 0 ist – wie jede andere Freizeitpassion auch – eine ernste Sache. Und doch: Viel Fröhlichkeit!



Blick auf einen Teil der Anlagen. (Zugegeben, diese Haarfarben waren nicht allzu selten anzutreffen ...)



Fachsimpeln war auch heuer ganz hoch im Kurs.



Fahrzeugbau ist immer noch ein grosses Thema.



Überall gabs Ideen für kleine Details, ...



... exotische Fahrzeuge oder auch ...



... stimmungsvoll nachgestellte Szenen.



Oft genügen bereits zwei, manchmal ...



... braucht es mehr Figuren, um eine ...



... Geschichte am Bahnhof zu erzählen.